



 Cette potence en acier est spécialement conçue pour enrichir l'environnement des grands herbivores, tout en respectant leurs comportements naturels.

- **Nourrissage en hauteur** : Permet de suspendre des branches et des filets de fourrage, encourageant un comportement alimentaire instinctif et reproduisant les conditions naturelles de recherche de nourriture.
- **Stimulation de l'activité** : Favorise l'exploration et l'interaction active des grands herbivores avec leur environnement, contribuant à leur bien-être général.
- **Poulie intégrée** : Simplifie le passage de la corde, rendant son utilisation plus fluide et intuitive.
- **Crochet et taquet bateau** : Assurent un maintien sécurisé et une tension ajustable, garantissant une fixation stable et facile à manipuler.

En rendant le nourrissage plus dynamique et interactif, cette potence améliore le bien-être des grands herbivores, leur offrant à la fois une alimentation enrichie et une stimulation comportementale adaptée.

 This steel bracket is specially designed to enrich the environment of large herbivores while respecting their natural behaviors.

- **Height Feeding**: Allows branches and forage nets to be suspended, encouraging instinctive feeding behavior and mimicking the natural conditions of food searching.
- **Activity Stimulation**: Promotes exploration and active interaction of large herbivores with their environment, contributing to their overall well-being.
- **Integrated Pulley**: Simplifies the passage of the rope, making its use smoother and more intuitive.
- **Hook and Cleat**: Ensure secure holding and adjustable tension, providing a stable and easy-to-handle fixation.

By making feeding more dynamic and interactive, this bracket enhances the well-being of large herbivores, offering them both enriched nutrition and behaviorally appropriate stimulation.



Références	Désignation	Dimensions
AC-ZPL-POT1	POTENCE	H 6m x Dep 2m